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Protokoll des Bezirks- und Bezirksjugendtages 2025 
 
am Freitag, 21.02.2025 
Beginn: 19:35 Uhr, Ort: TSV Großhadern  
 
1. Eröffnung und Begrüßung durch den Bezirksvorsitzenden sowie Bericht aus dem Präsidium. 
Der Bezirksvorsitzende begrüßt die anwesenden Teilnehmer des Bezirkstages. 
Der BJV-Präsident Klaus Richter informiert insbesondere über die Digitalisierung der Judopässe (DMV) sowie über 
die Personalsituation im Bereich Geschäftsstelle und Landestrainer. 
 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Stimmenzahl 
- rechtzeitig auf BJV-HP veröffentlicht 
Bezirkstag: 
Vereine: 23 Vereine mit 35 Stimmen 
Bezirksvorstand: 9 
BJV-Präsidium:  1 
Gesamt: 45 
 
Bezirksjugendtag: 
Vereine: 23 Vereine mit 23 Stimmen 
Bezirksjugendleitung: 2 
BJV-Jugendleitung: 1 
Bezirksvorsitzender: 1 
Gesamt: 27 
 
3. Berichte der Ressortleiter 
Die Berichte der Ressortleiter werden erteilt und diskutiert. Nachfragen hierzu werden beantwortet. 
Die Digitalisierung stellt für alle Beteiligten eine große Herausforderung dar. 
Im Hinblick auf 2024 wird insbesondere die gelungene Ausrichtung des RdS-/Bayernpokals erwähnt. 
Weiterhin wird für das neu gegründete Judo-Medic-Team durch die Beauftragten Elke Hofreiter und Horst Schiller die 
Einsatzbereitschaft vermeldet. Die Vereine erhalten zu den Details nochmals eine gesonderte Information per Mail. 
Die Anschaffung mindestens eines Care-Systems für die Bezirks-Kampfrichter wird diskutiert und als positiv 
wahrgenommen. 
Die Referate Breitensport, Schulsport sowie der Integrationsbeauftragte erstatten jeweils einen kurzen mündlichen 
Bericht. 
 
4. Kassenbericht, Kontostand 
Der Kassier erteilt den Kassenbericht. Die Kassenprüfer geben ergänzende Stellungnahmen. 
Durch Zuschuss seitens des BLSV Oberbayern mussten für die Ausrichtung des RdS-/Bayernpokal 0,00 € aus dem 
Etat des Bezirks verwendet werden. Hierdurch ist die finanzielle Lage des Bezirks weiterhin sehr gut. Zusätzliche 
Maßnahmen sowie die Anschaffung des diskutierten Care-Systems sowie die erforderlichen Anschaffungen für die 
Gründung des Medic-Teams können problemlos bewältigt werden. 
Der Etatplan 2025 wurde einstimmig genehmigt. 
Jan Baumeister steht bei den Wahlen 2027 nicht mehr als Kassier zur Verfügung. Die Vereine sind bereits jetzt 
aufgefordert, potentielle Kandidaten anzusprechen. 
 
5. Entlastung des Vorstandes  
Auf Antrag von Peter Franz (SF Harteck) wird dem Bezirksvorstand für das Jahr 2024 einstimmig Entlastung erteilt. 
 
6. Bestimmung eines Wahlvorstandes  
Zum Wahlvorstand werden PR Klaus Richter, die Vertreterin der BJV-Jugendleitung Soraya Al-Akbarian und Gerhard 
Auer von der Versammlung bestimmt. 
 



 

 

 
7. Wahlen 
a) Vorsitzender:  Andreas Hofreiter (einstimmig)  Stellvertreter:  Cayan Kaya (einstimmig) 
 
b) Kassenwart:  Jan Baumeister (einstimmig) 
 
c) Frauenwart: Armin Moussavi (einstimmig) 
 
d) Jugendleitung      Stellvertreter: 
 -Wahl durch BezJuT: Armin Moussavi (einstimmig) -Wahl durch BezJuT: Claudia Schreiner(einstimmig) 
 - Best. durch BezT: Armin Moussavi (einstimmig) - Best. durch BezT: Claudia Schreiner(einstimmig) 
 
e) Jugendleitung      Stellvertreter: 
 -Wahl durch BezJuT: Markus Sonner (einstimmig) -Wahl durch BezJuT: N.N. 
 - Best. durch BezT: Markus Sonner (einstimmig) - Best. durch BezT: N.N. 
 
f) Kampfrichterobfrau: Ingrid Zeilinger (einstimmig) Stellvertreter: Benedikt Hierl (einstimmig) 
 
g) Ligabeauftragter: Matthias Böhme (einstimmig) Stellvertreter: N.N. 
 
h) Prüfungsreferent: Holger Mair (einstimmig)  Stellvertreter: Hamid Burg (einstimmig) 
 
i) Lehrreferent: Jochen Haucke (einstimmig)  Stellvertreter: Max Sindram (einstimmig) 
 
j) Schulsportreferent: Jeanette Dörflinger (einstimmig) Stellvertreter: N.N. 
 
k) Pressereferent: N.N.     Internetbeauftragter: Holger Mair (einstimmig) 
 
l) Jugendbildung u. Breitensport: Milko Falke (einstimmig) Stellv. JuBi/Breitensport Max Sindram (einstimmig) 
 
m) Kassenprüfer: 
 1.) Andrea Löffel (einstimmig) 
 2.) Uwe Kainzinger (einstimmig) 
n) Bezirksrechtsausschuss: 

1.) Yusuf Güngürmös (einstimmig) 
 2.) Ralf Krüger (einstimmig) 

3.) Jochen Hassold (einstimmig) 
Ersatz: N.N. 

o) Bestätigung Bezirksbeauftragter Inklusion: Peter Franz (einstimmig) 
 
8. Anträge 
- entfällt - 
 
9. Sonstiges 
-Münchner Mannschaftsrandori 
Die eingegangenen Meldungen werden der Bezirksjugendleitung zur weiteren Planung zeitnah zugeleitet 
-für den 13.07.2025 ist ein Lehrgang mit Olympia-Starter Timo Cavelius in Unterhaching geplant 
-auf das Sportfest der Stadt München am 07.07.2025 wird hingewiesen 
-für das Japan-Fest am 20.07.2025 (drei Vorführungen á 15 Minuten) werden Teilnehmer aus den Vereinen gesucht 
Ende: 22:03 Uhr 
-dass für die Meldung zur offenen Bayerischen U18 Zahlung per Paypal gefordert wurde, wird allgemein als nicht 
zielführend angesehen. Weder für einen Ausrichter, der die KR in Bar vor Ort zahlen muss, noch für die meldenden 
Vereine bzw. Trainer erscheint das sinnvoll. Auch für die Bezirksveranstaltungen ist die Option Barzahlung am 
Wettkampf-/Lehrgangsort organisatorisch sinnvoller. Gelder (inkl. evtl. erforderlicher Stornos), die letztlich nicht in die 
Hauptkasse des BJV fließen sollen, über diese laufen zu lassen stellt eine unnötige Belastung aller daran beteiligten 
Ehrenamtlichen inkl. der VPin Finanzen dar. Dem teilweise auftretenden Problem, dass gemeldete Athleten in 
größerer Anzahl nicht antreten ist aus Sicht des Bezirks auf andere Weise zu begegnen. 
 
Ende: 22:00 Uhr 
 
 
 



 

 

 
 
Nicht am Bezirkstag vertretene und damit beitragspflichtige Vereine: 
-TSV Grünwald 
-SV Heimstetten 
-TS Jahn München 
-ESV München 
-SV Olympiadorf 
-TSV Hohenbrunn-Riemerling 


